
                        
   

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
6 月RI 月間テーマ 『ロータリー親睦活動月間』 

第 3231 例会   2021 年 6 月 8 日(火) 
ホテル花城 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

とうとう花巻ＲＣ会長としての最終月

に突入しました。もう少しで終了です

のでお付き合いをお願い致します。 

最終例会は例年通り夜例会として行

います。感染対策を行い通常通りの次

第で行うつもりです。各自の判断です

が、橋川年度へスムーズな引き渡しにしたいと思いますの

で、可能な限り多くの出席をお願いしたいと思います。 
 
本日のプログラムは、慶祝・クラブ協議会「年間事業報

告」となっております。事業報告は後程発表しますので、こ

の時間はクラブ細則の変更を提案させて頂きたいと思いま

す。現状会員増強が難しくなっております。そのような中で

現会員のご子弟にも本ＲＣで活躍できる人材がおられます。

このままでは他のＲＣに強引に入会させられる可能性もあり

ます。ここで花巻ＲＣも家族会員の細則を設けて、人材の確

保に向けて体制を整えたいと考えます。後程、会員の皆様に

細則の内容を送付致しますので、検討して頂いた上で最終例

会で承認して頂きたいと思います。 
 
話は変わりますが、流石はトヨタだなと思った事を話したい

と思います。22 日から23 日にかけて富士スピードウェイで

24 時間耐久レースが行われました。ここにトヨタはカローラ

ベースの世界初水素エンジン車を参戦させました。その後、電

気系統のトラブルがあったものの、24 時間で358 周1,638 ㎞

を走り切りました。 
 
水素エンジン車は、ガソリンの代わりに水素を燃焼させてピ

ストンを動かし動力を得るものです。既存のエンジン技術をベ

ースに創る事が出来るものです。今回のレースに「モリゾウ」

という名前でドライバーとして参加した豊田社長は、「水素エ

ンジンのゴールはカーボンニュートラル（脱炭素）にある。車

全部がバッテリー式電気自動車になったら、エンジンに携わっ

てきた100 万人の雇用が失われる。カーボンニュートラルに

も、電気自動車以外のこのような選択肢があることを世界に伝

えていきたい。」と言っておられます。 

今はまだ水素エンジンには様々な課題があると言われていま

す。自動車業界は550 万人働いています。必ずこの方々が力

を結集し必ず素晴らしい水素エンジンを作り、100 万人の雇用

を守っていくと信じたいと思います。 

◆3230 回 例会の概要  

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆例会プログラム      

 
 
 

 
 

四つのテスト THE4-WAY TEST 
 

 
 

 

 

 
 
 

 

□開会点鐘              阿部会長 

□ロータリーソング斉唱 

□四つのテスト     

□本日のプログラム、メニュー     親睦委員会 

□会長の時間             阿部会長 
クラブ協議会 年間事業報告 

□幹事報告および委員会報告      幹 事 

□出席報告              出席委員会 

□ニコニコ・ボックス    ニコニボックス委員会 

□その他 

□閉会点鐘              阿部会長 

 

 
 
 
 

・花巻市友好都市交流委員会情報誌「ひと花」第25 号の配布
について 〔花巻市友好都市交流委員会 会長 佐藤良介〕 

 
・令和3 年度花巻市勤労青少年ホーム運営協力会会費納入につ

いて(御礼) 
〔花巻市勤労青少年ホーム運営協力会 会長 藤沼 弘文〕 

 
・新型コロナウイルス感染症に関する友事務所対応の件 

（第11 報の継続）   〔一般社団ロータリーの友事務所〕 
 
・6 月のロータリーレート 1 ドル＝109 円 

〔ガバナー事務所〕 
 

・令和3 年度特別会員の会費納入について（お願い） 
〔花巻市防犯協会 副会長 高橋一正〕 

 
・セイコーアウトドアクロック カタログ         〔SEIKO〕 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

■会長の時間（41/45）  阿部 一郎 君  

 

 

 

＜例会メニュー＞ 

◆幹事報告             幹 事 

6 月15 日 (火) クラブ協議会 新年度事業計画発表  
担当 橋川エレクト 

6 月17 日（木）ぬくまるフードパントリー 
6 月22 日 (火) 会員卓話又はゲストスピーチ（未定） 

6 月29 日 (火) 最終移動夜例会 18：00～ 菊の会合同 

       担当：幹事/親睦委員会 ホテル花城 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

言行はこれに照らしてから 
 
1. 真実かどうか 
2. みんなに公平か 
3. 好意と友情を深めるか 
4. みんなのためになるかどうか 
 

 
 

 

浅沼幸二 君 

 

フライ定食   
 



 

 

 

 

 
 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
 
【阿部一郎君】 

6 月に入り、会長の任期も残すところ1 ヶ月となりまし

た。肩の荷が降りる時間が待ち遠しい最終月です。最後ま

で頑張りたいと思っていますので、皆様の御協力宜しくお

願い致します。 
 
【藤田勝敏君】 

昨日、盛岡で会議がありましたが既に盛岡市内では開業医

でワクチン接種を実施しているとのことでした。当社で

は、ワクチン接種に対し、特別休暇を付与することにしま

した。 
 
【橋川秀治君】 

いよいよ１ヶ月となってしまいました。やっと新年度方針

を考え始めましたが、果たしてスタートに間に合うのか今

頃になって慌てております。夏休みの宿題は最後にまとめ

てやるクセは抜けてなかった様です。 
 
【高橋豊君】 

花巻まつり実行委員会の為、早退させて頂きます。結婚

祝、ありがとうございます。早いもので、結婚46 年にな

ります。 
 
【谷村繁君】 

月末、遅くなりましたが、結婚記念日祝いのケーキをお手

配いただきましてありがとうございます。 
 
【稲田典之君】 

誕生祝いありがとうございます。早期ワクチン接種には、

まだ１歳足りません。もう少しがんばって行きたいと思い

ます。 
 
【佐々木史昭君】 

先々週は、北上RC と北上和賀RC、先週は北上西RC にメ

ーキャップし、新年度にお世話になるクラブ会長様、幹事

様と名刺交換致しました。各クラブに歓迎していただきま

したが、例会に参加しただけで各クラブの雰囲気が感じら

れるもので、当花巻クラブの温かさは、最高のものだと改

めて感謝しております。 
 
【立花徳久君】 

鹿討君CD 完成お目出とう御座います。ジャケットの写真

なかなか良いですね。 
 
【鹿討康弘君】 

妻の誕生祝いありがとうございました。あいかわらず「閑

古鳥」が鳴いている「じゃんご」ですが、それでもお隣り

の「和み」さんと間違って入ってくるお客様が後を絶た

ず、対抗策として伊藤染工場で暖簾（のれん）を新調しま

した。大きく「じゃんご」と入れましたが、それでも間違

って入って来た人には入場料をいただきたいと思います。 

 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました 

◆出席報告            出席委員会 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

メーキャップ   
 5/27(木) 北上西RC 例会 佐々木史昭 君 
 
 

 

 3/1 

31 人中  14 人 出席  出席率 53.8％ 

   前回修正  61.5％ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

① 誕生日祝い 稲田君 

② 夫人誕生日 鹿討君 

③ 稲田君スピーチ 

④ 阿部会長 ⑤藤田幹事 

⑥ 橋川エレクト 

⑦ ぬくまる食堂チャリティーCD 完成 

鹿討君・500 枚の在庫（段ボール） 

⑧ 地区大会DVD 完成、HP 保存のお知

らせ日本RC100 周年動画 吉田君 

   

① 
 

③ 
 

② 
 

私のスピーチになったら（早
退で）急に人数が減ってき
て･･･。昨年医者から「断酒」
を指導されまして 1 年はお神
酒さえ吞んでませんでした。
巣ごもり用に買った映画スク
リーンの代用品の真っ白な発
泡スチロール･･･ZOOM の背
景に重宝しております。 

◆慶 祝 /スピーチ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆年間活動報告 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④ 
 

⑤ 
 

⑥ 
 

⑦ 
 

地区大会活動報告 DVD 完成
の月信記事に私の写真が載
って驚きました。活動が制限
される中で毎月のぬくまる
食堂フードパントリーや代
表幹事の依頼に応えての IM
の主催、X‘mas 以外の夜例会
等を協力して行いました。 

⑧ 
 

 


